
COMUNE DI MISTERBIANCO
CITTA' METROPOLITANA DI CATANIA

DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE 
N. 49 DEL 29/11/2018

Proposta n. 73 del 15/11/2018

OGGETTO:  VARIAZIONE  AL   BILANCIO  DI  PREVISIONE  2018/2020   (ART.  175, 
COMMA 2 DEL D.LGS. N.  267/2000)

L'anno 2018, il giorno ventinove del mese di Novembre, alle ore 20:00 e segg., presso la sala consiliare, si è  
riunito il Consiglio Comunale.

Eseguito l’appello risultano
Pres. Ass.

CORSARO GIUSEPPE MARCO Consigliere Comunale X
MARCHESE MATTEO Consigliere Comunale X
TENERELLO MICHELE Consigliere Comunale X
LA SPINA ANDREA Consigliere Comunale X
ABBADESSA ALFIA Consigliere Comunale X
ARENA ANTONINO Consigliere Comunale X
VITRANO CRISTIAN SANTO Consigliere Comunale X
ADORNETTO SALVATORE Consigliere Comunale X
FURIA GAETANO Consigliere Comunale X
ZANGHI' ROSA Consigliere Comunale X
ARENA FABIO Consigliere Comunale X
LUPO FEDERICO Consigliere Comunale X
RAPISARDA ANDREA Consigliere Comunale X
PESTONI AGATA Consigliere Comunale X
FALA NATALE Consigliere Comunale X
SCALETTA SALVATORE Consigliere Comunale X
MARINO VENERANDO Consigliere Comunale X
CEGLIE LORENZO Consigliere Comunale X
VITTORIO GIUSEPPA Consigliere Comunale X
DI STEFANO GIUSEPPE Consigliere Comunale X
SANTONOCITO NUNZIO Consigliere Comunale X
CONSOLI VITTORIA Consigliere Comunale X
CARUSO DOMENICO Consigliere Comunale X
PUGLISI VALENTINA Consigliere Comunale X

TOTALE 16 8

Il  Presidente  del  Consiglio,  Sig.ra  dott.ssa  Agata  Pestoni,  assume  la  presidenza  e,  riconosciuta  legale  
l'adunanza per il numero dei presenti, dichiara aperta la seduta ed invita alla trattazione degli oggetti iscritti  
all’ordine del giorno.

Risulta Consigliere Anziano Marchese Matteo

Partecipa alla seduta  il Il Segretario Generale, Dott. Vincenzo Marano.

Ai sensi dell'art. 184, comma 4, dell'O.R.EE.LL. vengono scelti tre scrutatori nelle persone dei consiglieri:
Arena F., Puglisi V. e Marino V. 



IL CONSIGLIO COMUNALE

PREMESSO che:
-  con  deliberazione  di  Consiglio  Comunale  n.  21  del  22/06/2018,  esecutiva  ai  sensi  di  legge,  è  stato  
approvato il Documento Unico di Programmazione 2018/2020;
-  con  deliberazione  di  Consiglio  Comunale  n.  22  del  22/06/2018,  esecutiva  ai  sensi  di  legge,  è  stato  
approvato il Bilancio di Previsione Finanziario 2018/2020;
-  con deliberazione della  Giunta Municipale n.  179 del  11/07/2018,  esecutiva ai  sensi  di  legge,  è  stato  
approvato il  Piano Esecutivo di Gestione 2018/2020;

VISTI:
- il D.Lgs. n. 118/2011 in materia di armonizzazione dei sistemi contabili e degli schemi di Bilancio delle  
Regioni, degli enti Locali e dei loro organismi;
- l’art. 175 del D.Lgs. n. 267/2000 e s.m.i. avente ad oggetto: “Variazioni al Bilancio Previsione ed al Piano 
Esecutivo di Gestione”;

VERIFICATA  la necessità  di  apportare  alcune variazioni  alle  previsioni  di  entrata  e  spesa per 
adeguare gli interventi previsti alle esigenze intervenute successivamente all’approvazione del bilancio;

VISTO  l’allegato  A,  parte  integrante  e  sostanziale  del  presente  provvedimento,  relativo  alle 
variazioni al bilancio di previsione 2018/2020;

DATO ATTO che con il presente provvedimento, viene assicurato il permanere e l’invarianza degli 
equilibri di bilancio, del rispetto del pareggio di bilancio;

VISTO l’art. 239, 1° comma, lett. B) del D.Lgs. n. 267/2000, che prevede l’espressione di apposito  
parere dell’organo di revisione;

 
VISTO il D.Lgs. n. 267/2000;

VISTO il D.Lgs. 118/2011;

VISTO il vigente Regolamento di Contabilità;

P R O P O N E

Per i motivi espressi in premessa e che di seguito si intendono integralmente riportati

- DI APPROVARE le variazioni alle dotazioni del bilancio di previsione armonizzato di competenza e di  
cassa esercizio 2018, e di sola competenza per l’esercizio 2019 come dettagliate nell’allegato elenco che  
forma parte integrante e sostanziale del presente provvedimento (Allegato A);

-  DI DARE ATTO che con la disposta variazione di bilancio:
 viene conseguentemente variato il D.U.P. 2018/2020, approvato con deliberazione di Consiglio 

Comunale n. 21 del 22/06/2018;
 viene assicurato il permanere e l’invarianza degli equilibri di bilancio, del rispetto del pareggio di  

bilancio;

-  DI DARE ATTO che la Giunta Municipale provvederà conseguentemente a modificare, ai sensi dell’art.  
175 comma 9, il  Piano Esecutivo di Gestione (PEG) 2018-2020 approvato con deliberazione n. 179 del  
11/07/2018; 

- DI COMUNICARE copia del presente atto al Tesoriere Comunale per gli adempimenti di competenza;

- DI RENDERE il presente atto immediatamente eseguibile ai sensi dell’art. 134, comma 4, del D.Lgs. n.  
267/2000
 

Il Responsabile del Procedimento
 Dott.ssa Rosaria Di Mulo

http://www.sistema-bdi.it/index.php?bdinr=021&docnr=15396&stato=lext
http://www.sistema-bdi.it/index.php?bdinr=21&docnr=89010&stato=lext


Parere di Regolarità Tecnica

Ai sensi dell'art. 49 del D.Lgs. 267 del 18 Agosto 2000 e successive modificazioni ed integrazioni, si esprime parere 
favorevole per quanto di competenza in ordine alla regolarità tecnica del provvedimento in oggetto.

Responsabile del Settore
DI MULO ROSARIA / ArubaPEC S.p.A.

Parere di Regolarità Contabile

Ai  sensi  dell'art.  49  del  D.Lgs.  267  del  18  Agosto  2000  e  successive  modificazioni  ed  integrazioni,  così  come 
modificato dall'art. 3, comma 1, lettera b), Legge 213/2012, si esprime parere favorevole per quanto di competenza in 
ordine alla regolarità contabile del provvedimento in oggetto.

Il Responsabile del Settore Finanziario
DI MULO ROSARIA / ArubaPEC S.p.A.



Come da avviso di convocazione consiliare prot. n° 60265 del 22 novembre 2018, alle 
ore 20:00 di giorno 29 novembre 2018, in seduta di prosecuzione, il Presidente del 
Consiglio comunale, Agata Pestoni, procede all’appello nominale ed accerta la presenza 
dei  seguenti  n°  16 consiglieri:  Corsaro  G.M.,  Marchese  M.,  La  Spina  A.,  Arena A., 
Vitrano C.S., Furia G., Arena F., Pestoni A., Falà N., Marino V., Ceglie L., Vittorio G., Di 
Stefano G., Consoli V., Caruso D. e Puglisi V. Il Presidente dichiara, pertanto, aperta la 
seduta, provvedendo alla nomina, quali scrutatori, dei consiglieri Arena F., Puglisi V. e 
Marino V. Sono presenti in aula, tra i banchi della presidenza, l’Assessore Santagati  
Stefano, il funzionario III Settore Rag. Rosaria Di Mulo, oltre al segretario generale, 
dott.  Vincenzo  Marano  e  l'assistente  amministrativo,  sig.  Filippo  Santagati,  con 
funzioni ausiliarie di verbalizzazione e registrazione audio-video.

Il Presidente riprende la trattazione del 1° punto dell'O.d.G., interrotto la sera precedente 
per  mancanza  del  numero  legale  e  che  era stato già  illustrato  dalla  dott.ssa  Di  Mulo  R., 
riguardante la proposta consiliare n. 73 del 15/11/2018: “Variazione al Bilancio di Previsione 
2018/2020 (Art. 175, comma 2 del D.Lgs. n. 267/2000)”. 

Il Presidente rileva che sulla proposta di variazione di bilancio sono stati presentati  
complessivamente sei emendamenti, regolarmente istruiti, muniti dei pareri favorevoli 
di regolarità tecnica, di regolarità contabile e del Collegio dei Revisori dei Conti, ad 
esclusione del numero uno che porta il parere sfavorevole. 

Alle ore 20:05 entra il consigliere Rapisarda A., consiglieri presenti n. 17   

Il Presidente pone alla trattazione l’emendamento n. 1, che viene ritirato dal proponente, cons.  
Corsaro, Capo Gruppo “Guardiamo avanti”, visto i pareri tecnici e contabili contrari.

Il  Presidente  dà  lettura  dell’emendamento  n.  2  proposto  dal  gruppo  Guardiamo 
Avanti, che viene illustrato dal Cons. Corsaro.

Il consigliere Corsaro illustra l’emendamento che riguarda lo spostamento di € 20.000,00  per 
l’anno 2019 sull’attività per i minori a rischio e alle attività connesse all’animazione dei centri  
di aggregazione, che al momento risultano chiusi, stante il fatto che il distretto sociosanitario 
non ha più stanziato fondi per i  problemi che conosciamo legati a Catania.  L’emendamento 
prevede una somma di € 20.000 proprio per dare un’indicazione all’Amministrazione e quindi 
anche agli  uffici  che,  poi,  si  troveranno  pronti  ad  espletare  un  eventuale  manifestazione 
d’interesse o altro, proprio per dare una continuità e dare un segnale ai giovani del territorio  
che sono a forte rischio, disagio ed esclusione sociale. Ribadendo il concetto proprio perché 
abbiamo anche visto diversi atti di teppismo, diversi atti di bullismo e di vandalismo creati da 
fasce di giovani al di sotto dei 18 anni, sono stati filmati e c’è stato anche l’intervento della  
Polizia Municipale grazie alle telecamere private della banca in via Garibaldi, per dirne una, 
qualche giorno fa a Monte Palma,  un altro parco giochi è stato danneggiato proprio da un 
gruppo di giovani  che non avevano altro che fare che danneggiare un parco giochi.  Quindi 
questa è una indicazione volta alla prevenzione del disagio giovanile. Quindi attraverso questo 
emendamento il  Comune dia il  segnale di perseguire la via dell’  educativa domiciliare,  dell’  
educativa  di  strada,  all’interno di  attività  seguite  dai  servizi  sociali.  Questo  è la  volontà 



dell’emendamento che ovviamente porge a tutto il Consiglio comunale.

Alle ore 20:10 entra il consigliere Tenerello M., consiglieri presenti n. 18

Il consigliere Falà fa presente che il segnale su questi argomenti già viene dato, in particolare 
con il progetto che è l’educativa di corridoio, per quanto riguarda questo specifico aspetto 
dell’assistenza domiciliare di questi minori. Il consigliere continua dicendo che in questi giorni 
è venuto a conoscenza dell’emendamento in questione e l’assessore ai  Servizi  sociali  lo ha 
illuminato sul fatto che esiste un progetto per il 2019 che ha come base circa € 200.000,00 e 
che era quella la strada che voleva seguire l’assessore ai Servizi Sciali.

Il consigliere Tenerello interviene solo per ribadire il concetto espresso dal collega, informa il  
Consiglio  che l’Assessore Parrinello  non  è presente stasera,  perché ha avuto un  problema 
personale di salute. Il consigliere continua dicendo che il gruppo vuole andare nella direzione 
seguita  dall’Assessore  sul  progetto  dei  €  200.000,00  e  che  per  questo  non  voterà 
l’emendamento in modo favorevole.

Non  essendoci  ulteriori  interventi,  il  Presidente  pone  a  votazione,  per  appello  nominale, 
l’emendamento n. 2, la quale ottiene n° 4 voti favorevoli (Corsaro G.M., Ceglie L., Di Stefano G. 
e Puglisi V.) e n. 14 voti contrari (Marchese M., Tenerello M., La Spina A., Arena A., Vitrano  
C.S., Furia G., Arena F., Rapisarda A., Pestoni A., Falà N., Marino V., Vittorio G., Consoli V. e 
Caruso D.). A chiusura della votazione, il Presidente dichiara respinto l’emendamento.

Il Presidente dà lettura dell’emendamento n. 3 proposto dai consiglieri Falà N. e Lupo 
F., che viene illustrato dal Cons. Falà N.

Il consigliere Falà illustra l’emendamento, riferendo che anche per quest'anno si organizzata 
una  manifestazione  che  tende  a  valorizzare  il  volontariato  cittadino  e  ad  aumentare  la 
capacità di fare rete e sinergia fra le varie associazioni. L’obiettivo solidale da raggiungere, 
insieme a tutte le associazioni è quello di poter raccogliere fondi a favore di attività sociali e  
culturali  per gli  anziani dei nostri centri sociali  per il  2019 e per questa ragione abbiamo 
organizzato delle giornate dove le associazioni del volontariato, culturale e di altro genere del 
nostro  territorio,  cita  le  iniziative  intraprese  in  accordo  con  gli  istituti  scolastici  ed  in 
particolare  la  manifestazione  di  giorno  7  dicembre,  quando  ci  sarà  un  appuntamento  al  
Mandela con tutte le prime classi e in quel caso saranno attaccate le manine adesive all'Albero 
della Solidarietà comunale che attualmente si trova all’Istituto Aristide Gabelli, mentre per la 
mattina del 23 dicembre si è organizzato, insieme all’associazione Make Terra, una mattina di 
festa per tutte le associazioni, che in piazza racconteranno la loro esperienza e assieme si 
cercherà  di  diffondere  il  messaggio  positivo  che  ci  dà  tutti  i  giorni  il  volontariato  e 
l'associazionismo.  Per  questa  ragione,  poiché  nel  capitolo  in  questione,  che  è  quello  di 
manifestazioni, di solidarietà, già istituito l'anno scorso, non erano presenti dei fondi, si è 
pensato di rimpinguarlo per organizzare gli eventi per € 2.800,00 da spostare da formazione e 
politiche attive del lavoro.
 
Il  consigliere Consoli  ringrazia  il  collega  Falà  che ha spiegato  perfettamente in  che cosa 
consiste  l'evento,  evento  che  nasce anche come attività  organizzata  da l'intero  Consiglio 
comunale,  già  l’anno  scorso  era  stato firmato  un  po’  da tutti,  pensa  che  l’iniziativa  possa 
essere condivisa anche quest'anno da tutti i componenti del Consiglio. 



Il  consigliere  Ceglie  da  componente  della  V  Commissione  e  da  consigliere  del  gruppo 
“Guardiamo Avanti” voterà favorevolmente questa proposta, perché ritiene che sia utile sia 
per la manifestazione, ma soprattutto per un segnale di condivisione con la maggioranza. 

Il  consigliere  Puglisi  riferisce  che  anche  il  gruppo  “Movimento  5  Stelle”  voterà 
favorevolmente questo emendamento, perché si parla di solidarietà e che comunque una parte 
importante del nostro Paese è impegnata nel volontariato ed è giusto dare un segnale di unione 
sotto questo aspetto. 
 
Il consigliere Rapisarda come membro della V Commissione ha concordato con i colleghi del 
gruppo che voteranno favorevolmente l’emendamento visto il lavoro di sinergia che c'è stato 
con tutti i componenti della Commissione.

Alle ore 20:20 entrano i consiglieri Zanghì R. e Lupo F., consiglieri presenti n. 20

Non  essendoci  ulteriori  interventi,  il  Presidente  pone  a  votazione,  per  appello  nominale, 
l’emendamento  n.  3,  la  quale  ottiene  n°  20  voti  favorevoli  (Corsaro  G.M.,  Marchese  M., 
Tenerello  M.,  La Spina A.,  Arena A.,  Vitrano C.S.,  Furia  G.,  Zanghì  R.,  Arena F.,  Lupo F., 
Rapisarda A., Pestoni A., Falà N., Marino V., Ceglie L., Vittorio G., Di Stefano G., Consoli V., 
Caruso  D.  e  Puglisi  V.).  A  chiusura  della  votazione,  il  Presidente  dichiara  approvato 
l’emendamento.

Il  Presidente  dà  lettura  dell’emendamento  n.  4  proposto  dall’Amministrazione 
Comunale, che viene illustrato dalla dott.ssa Di Mulo R.

La  dott.ssa  Di  Mulo  riferisce  che  l'emendamento  numero  4  riguarda  il  contributo  che  è 
arrivato con decreto da parte del Ministero per quanto riguarda il Carnevale, in bilancio erano 
previsti € 50.000,00 mentre il decreto prevede un trasferimento pari a € 75.000,00 quindi 
stiamo aumentando sia la parte entrata sia la parte spesa per € 25.000,00

Non  essendoci  ulteriori  interventi,  il  Presidente  pone  a  votazione,  per  appello  nominale, 
l’emendamento n. 4, la quale ottiene n° 17 voti favorevoli (Marchese M., Tenerello M., La Spina 
A., Arena A., Vitrano C.S., Furia G., Arena F., Lupo F., Rapisarda A., Pestoni A., Falà N., Marino  
V., Vittorio G., Di Stefano G., Consoli V., Caruso D. e Puglisi V.) e n. 03 astenuti (Corsaro G.M., 
Zanghì  R.  e  Ceglie  L).  A  chiusura  della  votazione,  il  Presidente  dichiara  approvato 
l’emendamento.

Il Presidente dà lettura dell’emendamento n. 5 proposto dall’Amministrazione Comunale, che 
viene illustrato dalla dott.ssa Di Mulo R.

La dott.ssa Di Mulo riferisce che l’emendamento numero 5 riguarda un trasferimento da parte 
della Regione relativo alle borse di studio, in bilancio erano previsti € 120.000,00, la Regione 
ha comunicato il decreto con cui finanzia nello stesso anno due annualità e precisamente l'anno 
2013 e 2014 e quindi si sta aumentando sia l'entrata che l'uscita di € 79.942,00 

Non  essendoci  ulteriori  interventi,  il  Presidente  pone  a  votazione,  per  appello  nominale, 
l’emendamento n. 5, la quale ottiene n° 17 voti favorevoli (Marchese M., Tenerello M., La Spina 



A., Arena A., Vitrano C.S., Furia G., Arena F., Lupo F., Rapisarda A., Pestoni A., Falà N., Marino  
V., Vittorio G., Di Stefano G., Consoli V., Caruso D. e Puglisi V.) e n. 03 astenuti (Corsaro G.M., 
Zanghì  R.  e  Ceglie  L).  A  chiusura  della  votazione,  il  Presidente  dichiara  approvato 
l’emendamento.

Il Presidente dà lettura dell’emendamento n. 6 proposto dal gruppo Guardiamo Avanti, che 
viene illustrato dal Cons. Corsaro.

Il consigliere Corsaro illustra l'emendamento che riguarda lo spostamento di somme pari a € 
50.000,00 al titolo 2 per l'acquisto di telecamere per la videosorveglianza nel territorio.

Il consigliere Vittorio chiede da dove vengono presi questi 50mila euro, perché l’emendamento 
è si importante, ma crede d’aver capito che vengono presi dalla manutenzione scolastica. 
La dott.sa Di Mulo chiarisce che vengono presi da oneri di urbanizzazione per la manutenzione 
degli edifici scolastici e del verde.
 
Il consigliere Corsaro interviene sull’emendamento precisando che non si azzerano capitoli, ma 
che è stata lasciata una capienza nei capitoli proprio per evitare di creare problemi.

L’Ass.re Marchese interviene semplicemente per dire che il problema della  manutenzione del 
verde è importante e le somme in bilancio in questo momento sono poche, idem per quanto 
riguarda gli edifici comunali e il progetto di catastazione che si sta eseguendo di tutti gli 
edifici.  Tra  l'altro  per  la  videosorveglianza,  poiché  a  breve  arriverà  una  risposta  che  si 
immagina  positiva,  su  un  bando  dell'illuminazione  pubblica  a  led,  che  contempla  ben  € 
420.000,00  da  destinare  alla  videosorveglianza  ritiene  inutile  togliere  soldi  dalla 
manutenzione degli edifici e dal verde, pertanto l'idea della maggioranza è di votare contrario
 
Il consigliere Vittorio riferisce di avere avuto dei dubbi sul togliere fondi per la manutenzione 
degli edifici scolastici e del verde, ma personalmente è favorevole all’emendamento, perché la 
videosorveglianza è importante e gli ultimi fatti danno ragione ancora di per votare questo 
emendamento.

Il consigliere Rapisarda fa presente che l'Assessore e Vice Sindaco Matteo Marchese ha già 
detto  tutto,  pensiero  nobilissimo  quello  dell'emendamento,  ma  visto  che  si  traduce  nel 
togliere delle determinate somme in capitoli che bisogna forse rimpinguare, dichiara il voto 
contrario all'emendamento.

Il consigliere Corsaro ringrazia chi dà fiducia all'emendamento,  però ricorda la bufala del 
bando che era già pronto e che era quasi vinto e che poi il Ministero ci ha dato una sberla e  
non abbiamo preso i soldi per la videosorveglianza. Continua dicendo che con l’emendamento 
non si tolgono soldi alle scuole azzerando capitoli, sono prelevati da oneri di urbanizzazione, 
ricorda che venerdì scorso hanno rubato quattro automobili al centro storico in un solo giorno, 
dissente dall'Assessore che ha fatto l'intervento,  ovviamente  il  voto  sarà  favorevole  con 
convinzione.

Il consigliere Tenerello interviene solamente per ribadire il voto contrario  all'emendamento, 
il  senso  dell'emendamento  chiaramente  ci  vede  favorevoli,  però  è  chiaro  che 
l'Amministrazione programma insieme alla maggioranza e se stiamo partecipando a un bando 



dove per la videosorveglianza sono previsti € 420.000,00 è chiaro che togliere € 20.000,00 da 
dei capitoli dove sono necessari è inutile

Alle ore 20:30 esce il consigliere Furia G., consiglieri presenti n. 19

Non  essendoci  ulteriori  interventi,  il  Presidente  pone  a  votazione,  per  appello  nominale, 
l’emendamento n. 6, la quale ottiene n° 4 voti favorevoli (Corsaro G.M., Zanghì R., Ceglie L. e 
Vittorio G.), n. 13 voti contrari (Marchese M., Tenerello M., La Spina A., Arena A., Vitrano 
C.S., Arena F., Lupo F., Rapisarda A., Pestoni A., Falà N., Marino V., Consoli V. e Caruso D.) e n.  
02 astenuti (Di Stefano G. e Puglisi  V.).  A chiusura della votazione, il  Presidente dichiara 
respinto l’emendamento.

Non essendoci  ulteriori  interventi,  il  Presidente pone a votazione,  per appello nominale,  la 
proposta  di  deliberazione,  così  come  emendata,  la  quale  ottiene  n°  16  voti  favorevoli 
(Marchese M., Tenerello M., La Spina A., Arena A., Vitrano C.S., Arena F., Lupo F., Rapisarda 
A., Pestoni A., Falà N., Marino V., Vittorio G., Di Stefano G., Consoli V., Caruso D. e Puglisi V.) e 
n°  03  voti  contrari  (Corsaro  G.M.,  Zanghì  R.,  e  Ceglie  L.).  A  chiusura  della  votazione,  il 
Presidente dichiara approvata la proposta di deliberazione, così come emendata.

Il Presidente, a questo punto, pone a votazione la dichiarazione relativa all'immediata 
esecutività della deliberazione, la quale viene approvata con il medesimo esito della 
votazione precedente,  ovvero n°  16 voti  favorevoli  (Marchese M., Tenerello M., La 
Spina A., Arena A., Vitrano C.S., Arena F., Lupo F., Rapisarda A., Pestoni A., Falà N.,  
Marino V., Vittorio G., Di Stefano G., Consoli V., Caruso D. e Puglisi V.) e n° 03 voti 
contrari (Corsaro G.M., Zanghì R., e Ceglie L.).

Quanto sopra integralmente richiamato,

IL CONSIGLIO COMUNALE

 Sentiti i superiori interventi;
 Visto gli emendamenti presentati;
 Visto l’esito delle votazioni;
 Visto lo Statuto Comunale;
 Visto il Regolamento del Consiglio Comunale;
 Richiamata  la  proposta  di  deliberazione  di  C.C.  n°  73 del  15/11/2018 

concernente: “Variazione al Bilancio di Previsione 2018/2020 (Art. 175, comma 
2 del D.Lgs. n. 267/2000)”.

DELIBERA

Approvare l’allegata proposta di deliberazione di Consiglio comunale n° 73  del 15 Novembre 
2018 concernente:  “Documento Unico di  Programmazione 2018/2020 -  Approvazione”,  così 
come emendata.



Successivamente, con separata votazione

DELIBERA
La presente deliberazione è immediatamente esecutiva ai sensi dell'art. 12, comma 2, della L.R. 44/91 e  
dell'art. 134, comma 4, del D.Lgs. N° 267/00.

 IL SEGRETARIO GENERALE
Dott. Vincenzo Marano

Il Consigliere Anziano
Marchese Matteo

 IL PRESIDENTE DEL 
CONSIGLIO

dott.ssa Agata Pestoni
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